Presentación:

La Revista Jurídica Científica virtual SIASS, presentará artículos de reflexión, donde se muestran resultados originales de forma preliminar o parcial sobre un trabajo de investigación, o de un estudio sobre una situación particular, con el fin de dar a conocer las experiencias técnicas y metodológicas consideradas en un caso específico; así mismo los artículos de investigación se presentan de manera detallada los resultados originales de proyectos de investigación, estructurados en introducción, metodología, resultados y conclusiones; o documentos que contienen resultados de investigación desde una perspectiva analítica, interpretativa o crítica. El principal criterio en este tipo de artículos es el aporte que el autor realiza en uno o varios campos del conocimiento, fruto de un trabajo profundo y sistemático dentro del campo del Derecho u otras disciplinas que estén involucradas dentro de las líneas de investigación de la Facultad de Derecho de la Universidad Señor de Sipán.